

À LA RECHERCHE D'UN MÉDECIN GÉNÉRALISTE (HERAULT-OCCITANIE)



À la suite du départ en retraite, début 2024, de notre médecin généraliste, la commune de SAINT-FÉLIX-DE-LODEZ (34725-HERAULT-OCCITANIE), 1 200 habitants, est à la **recherche de médecins qui souhaitent déplacer leur activité** ou s'installer dans notre beau village.

La maison médicale, d'une superficie de 350 m², aux dernières normes environnementales, devrait voir le jour fin 2025. À terme, elle sera intégrée dans **un ensemble foncier qui comprendra divers cabinets : dentiste, kinésithérapeute, infirmier et orthophoniste, déjà engagés dans la démarche.**

Dans un premier temps, **les locaux de la maison médicale, destinés à de la location ou à la vente,** sont dimensionnés pour pouvoir accueillir un ou plusieurs médecins mais aussi d'autres praticiens de santé.

- Pour plus d'informations, téléphoner au secrétariat de la commune **04-67-96-60-60** ou nous faire parvenir vos demandes par mail : contact@mairiesaintfelixdelodez.fr
- Un dossier de présentation plus complet est disponible par mail ou en flashant le QR code.